## 70 Jahre Pestalozzi Kinderdorf

Datum: 06.05.2017

Luftschiff: Zeppelin NT D-LZFN "BODENSEE"

Pilot: Lars Pentzek
Co-Pilot : Edwin Almanzar
Flugbegleiterin: Angelita Schmid

Passagiere: 11

Startort und Zeit: Friedrichshafen 11:10
Landeort und Zeit: Wahlwies 12:10



Symbolische Scheckübergabe von der Kinderdorf Flugpost zur Landung in Wahlwies (Foto: Pestalozzi Kinderdorf)

Im Jahr 2017 feierte das Pestalozzi Kinderdorf in Wahlwies sein 70 jähriges Bestehen mit einer Reihe von Veranstaltungen. Eine davon war das große Kinderdorffest am 6. Mai von 11 bis 17 Uhr mit einem bunten Programm für die ganze Familie mit Musik, Spiel, Bastelmöglichkeiten und natürlich einem vielfältigen Angebot für das leibliche Wohl. Für Interessierte gab es auch verschiedene Führungen durch die Dr. Erich Fischer Schule, Familienhäuser, Werkstätten usw.. Ein besonderer Höhepunkt war der Postflug des Zeppelin NT von Friedrichshafen nach Wahlwies mit Landung, Passagierwechsel und Postabgabe auf dem Gelände des Kinderdorfes zwischen der Gärtnerei und dem Erlenhof.

Das Wetter war schon die Tage vorher etwas wechselhaft, für den Vormittag des 6. Mai war aber ein Wetterfenster zu erwarten, das einen Flug nach Wahlwies möglich machte. Es war dann auch stark bewölkt, der Wind war aber nur schwach aus westlichen Richtungen. Leichte Regenschauer setzten glücklicherweise erst am Nachmittag ein.

Der Start für den Postflug war um 11 Uhr 10 in Friedrichshafen. Die geflogene Strecke führte über Immenstaad, Hagnau, Meersburg, Uhldingen, die Klosterkirche Birnau, Überlingen, Sipplingen, Ludwigshafen nach Wahlwies. Die Landung dort erfolgte um 12 Uhr 10 wie geplant. Nach der Postabgabe und dem Passagierwechsel hob der Zeppelin NT nach wenigen Minuten wieder ab zu seinem Rückflug nach Friedrichshafen.